

Empresas chilenas ganan terreno en Wall Street con acciones de grupo Luksic a la cabeza

■ El ADR de Banco de Chile sube 14,7% el último mes y el de la matriz de Antofagasta Minerals gana más de 7%.

POR SOFÍA FUENTES

No solo suben en las respectivas bolsas donde cotizan, sino que también brillan en Wall Street. Dos de las firmas más relevantes del grupo Luksic, Banco de Chile (en alianza con Citi) y Antofagasta plc, matriz de Antofagasta Minerals, se posicionan como las firmas chilenas con mejor rendimiento en la plaza de Nueva York desde el 2 de abril, fecha que se conoció como el Día de la Liberación, cuando el Presidente Donald Trump hizo el anuncio sobre aranceles.

En el caso de Banco de Chile, la cotización de su ADR (*American Deposit Receipt*) acumula un avance de 14,7% en la bolsa norteamericana. “La entidad mantiene altos niveles de solvencia, rentabilidad sostenida y una cartera de



créditos con bajo nivel de morosidad. Además, el sistema bancario chileno se percibe como uno de los más estables de la región, lo que genera confianza en escenarios de volatilidad global”, aseguró el analista jefe de Admirals, Felipe Sepúlveda.

Añadió que el banco “parece captar un mayor interés, particularmente desde fondos institucionales de EEUU, debido a la liquidez de su ADR en Nueva York y su perfil defensivo frente a un escenario económico más incierto”.

El factor cobre

Por su parte, el ADR de Antofagasta plc, matriz de Antofagasta Minerals, ha subido 7,2% en la Bolsa de Nueva York.

Según el CEO de GEM Mining Consulting, Juan Ignacio Guzmán, esto se debe a que “es una empresa monoproducto que fundamentalmente vende cobre y por lo tanto, el precio de su acción responde no solamente a los recursos y a la gestión de Antofagasta, sino que también al precio del cobre”.

Desde el 8 de abril, el cobre Comex –que negocia los futuros del metal– muestra un rally de 18%, pasando de cotizarse desde US\$ 4,14 la libra a los actuales US\$ 4,91 la libra. En este mismo periodo el ADR de Antofagasta plc escala 30%.

“Se suma la ventaja competitiva de Antofagasta como uno de los principales productores de cobre a nivel mundial, con operaciones eficientes y acceso a reservas de alta calidad en Chile. Además, su menor exposición a conflictos laborales y políticos, en comparación con otros productores de la región, refuerza su atractivo”, aseguró Sepúlveda.